

Les acteurs du procès n'ayant pas été remplacés, une macrâle "humaine" est aujourd'hui emmenée de la Grand Place à la Tour romane où elle est remplacée par une poupée hissée au sommet du bûcher. L'évènement est suivi d'un feu d'artifice.

Les jeunes du "Zigoclub" assuraient le procès de la macrâle. Le procureur énonçait les griefs à lui porter. En 1975, un des griefs était la mise en service du premier réacteur Tihange 1.



CURIEUX DE DÉCOUVRIR CE PATRIMOINE AUTREMENT ?

Ces festivités clôtureront le Carnaval d'Amay le 25 février.
Rendez-vous à 19h sur la Grand Place puis à 20h à la Tour romane.